

Gobierno de Claudia Sheinbaum plantea un recorte del 30% al presupuesto de Arte y Cultura

Por: La Redacción del Portal Insurgencia Magisterial. 20/11/2024

A la Cámara Alta

A la Cámara Baja del Poder Legislativo de los Estados Unidos Mexicanos

Presente:

Señoras y Señores:

Los abajo firmantes, público y miembros de la comunidad artística, ante la noticia del recorte del 30% a la Cultura propuesto por la Secretaría de Hacienda y Crédito Público de la Federación, demandamos de ustedes en su carácter de representantes de todos los mexicanos, se pronuncien de facto en contra de esta injusta nueva disminución al presupuesto para el Arte y la Cultura de nuestro país; toda vez que en materia política, los recursos económicos que se destinan a la atención de acciones sociales, significan la importancia que estos tienen para un gobierno.

Asimismo, consideramos que esta determinación lesiona derechos fundamentales como el acceso a la cultura y el derecho al trabajo, garantías que establece nuestra Constitución. Los artistas no podemos seguir subsidiando el acceso de la población a la producción artística y cultural, ni continuar con presupuestos que empobrecen a nuestras artes a lo largo y ancho del país, sosteniendo sólo su andamiaje burocrático.

Por lo anterior, consideramos de suma importancia que se manifiesten ante el reiterado recorte presupuestal de inicio de sexenio.

Aspiramos a una Cultura de todas y todos, cultura para todas y todos, y en condiciones dignas en todo el país. ¡Porque de la cultura sí se ha de comer, sí se ha de poder vivir dignamente!

PULSA AQUÍ PARA FIRMAR ESTA PETICIÓN

Fotografía: Academia Los Bosques

Fecha de creación

2024/11/20